
平成２８年度 第２回鶴の里まちづくりミーティング主な意見 

 

日 時：平成２８年８月２９日（月）１９：００ 

場 所：国際交流会館・談話ホール 

出席者：鶴田町商工会青年部員４名 

 

意見 

・龍巻寿司に結構人が集まったので、駅前通りで関連するイベントができない

かと思ったが、開催する場所がない。 

 ならば、夕方に文化通りで龍巻寿司をやれば、そのまま飲み屋に行く人が増

えて町が潤うのではないか。 

 

・今年の夕鶴まつりは、天気に恵まれたため人出が多くて１時間ほどでビール

が売り切れ、食べ物も完売した。親子連れも多いが、中学生が多く来ているよ

うに思う。 

 

・ふぇすてまるも役場駐車場に会場を移してからは、多くの人が来てくれてい

る。ビアガーデン、オークション、ビンゴなどの企画が好評である。 

 

・盆踊りでは大赤字だった。屋台が会場の敷地内にない。前のイベントからの

時間が空きすぎている。 

 

・街コンは、少人数で開催しているため顔と名前を覚えやすいとの声をいただ

いている。 

 

・鶴の舞橋への案内看板が不足している。 

 

・鶴の舞橋でのイベントは、キャンドルナイトと桜まつり、花火しかないので

もったいない。 

 

  


